

Lancement de l'agence EAA

Dossier de la rédaction de H2o
January 2012

Le ministre d'État Boubac Diop, en charge de l'urbanisme et de l'assainissement, a procédé le 9 janvier 2012 au lancement officiel au Sénégal de l'Agence intergouvernementale panafricaine Eau et assainissement en Afrique - EAA. L'agence se substitue au Centre régional pour l'eau potable et l'assainissement - CREPA, conformément à la décision prise le 5 décembre 2011 par le dernier conseil des ministres de l'institution tenu à Ouagadougou, au Burkina Faso. "La nouvelle agence a pour mission de promouvoir l'accès durable des populations vulnérables aux services d'eau potable et d'assainissement", précise le communiqué.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica 03-01-2012